Embarazo de localización incierta

Serie de Información al Paciente – Lo que debería saber, lo que debería preguntar.

¿Qué es un embarazo de localización incierta?

Te han hecho una ecografía para comprobar que tu embarazo se está desarrollando normalmente. Lamentablemente, hoy no pudimos ver el embarazo en la pantalla. Esta es una ecografía no concluyente. Hay 3 posibles razones para esto:

- 1. Un embarazo normal muy pequeño en el útero (matriz). El embarazo puede ser normal, pero demasiado pequeño para ser visto en la ecografía. Esto suele ocurrir en mujeres que no están seguras de sus fechas o que tienen ciclos menstruales largos.
- 2. Un aborto espontáneo. Es posible que el embarazo ya se haya perdido y se haya expulsado con sangrado y, por lo tanto, no se pueda ver en la ecografía. En estos casos, la prueba de embarazo puede seguir siendo positiva durante muchas semanas después del aborto espontáneo.
- 3. Un embarazo ectópico. El embarazo puede estar desarrollándose fuera del útero. El sitio más común en el que crece un embarazo ectópico es en las trompas de Falopio y esto puede ser difícil de ver en la ecografía. Un embarazo ectópico puede ser una afección grave porque puede causar sangrado interno, por lo que debemos controlar a las mujeres en esta situación con mucho cuidado.

¿Cuáles son los síntomas de un embarazo de localización incierta?

Un embarazo de localización incierta puede producir ningún síntoma o usted puede experimentar dolor abdominal o algo de sangrado vaginal. La presencia de estos síntomas no ayuda a determinar la ubicación del embarazo. Sin embargo, en caso de dolor intenso o sangrado vaginal muy abundante, debe buscar atención médica de inmediato.

¿Debería hacerme más pruebas?

Su médico le aconsejará sobre la mejor opción para el seguimiento. Esto generalmente implica medir los niveles de hormonas del embarazo en su sangre, generalmente "GCH" (que significa "gonadotropina coriónica humana" y es lo que le da un resultado positivo en una prueba de embarazo en orina) y, a veces, una hormona llamada progesterona. Algunas mujeres también tendrán que volver para un segundo nivel de GCH que se tomará 48 horas después. Dependiendo de los resultados, su médico le dirá cuál es el desenlace más probable de su embarazo y cuáles son los mejores pasos a seguir. Continuaremos monitoreando hasta que podamos confirmar el desenlace de su embarazo, lo que puede demorar hasta dos semanas. Analizaremos cada resultado con usted en detalle e intentaremos mantenerla lo más informada posible durante este tiempo.



Embarazo de localización incierta

Serie de Información al Paciente – Lo que debería saber, lo que debería preguntar.

¿A qué hay que prestar atención?

Las mujeres con un embarazo de localización incierta pueden tener un embarazo ectópico y esto puede ser potencialmente peligroso si el embarazo se "rompe" y causa una hemorragia interna grave. Por lo tanto, es importante que, si experimenta dolor intenso o cualquier otro síntoma preocupante, acuda al servicio de urgencias más cercano de inmediato. Afortunadamente, la mayoría de las mujeres con un PUL, incluso aquellas con un embarazo ectópico, no experimentan esto.

¿Qué otras preguntas debo hacer?

Puede hacerle estas preguntas a su medico sobre su embarazo:
□ ¿Cuáles son mis niveles hormonales?
□ ¿Cuál es el desenlace más probable de mi embarazo?
□ ¿Cuándo es mi próxima cita de seguimiento?
□ ¿Hay algún número al que pueda llamar si tengo más preguntas?

